



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	1663 AD
Prix	845 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A deux pas des commodités et de la célèbre Croisette et des plages, dans une résidence de haut standing avec gardien, au 3ème étage, spacieux appartement d'une surface habitable de 75 m² avec vue dégagée sur le parc et un aperçu mer. Cet appartement a été entièrement rénové et dispose de très belles prestations. Cet appartement comprend une entrée, un vaste séjour lumineux avec salle à manger, une cuisine américaine ouverte entièrement équipée, deux chambres ensuite avec deux salles de douches, deux toilettes. Grande terrasse exposée plein sud avec superbe vue sur le parc et aperçu mer. Un garage ...

Close to all amenities and the famous Croisette and beaches, in a high standing residence with caretaker, on the 3rd floor, spacious flat with a living area of 75 sqm with a clear view on the park and a sea view. This flat has been completely renovated and has very nice fittings. This flat includes an entrance hall, a large bright living room with dining room, an open plan fully equipped kitchen, two bedrooms with two shower rooms, two toilets. Large south-facing terrace with superb views of the park and sea. A garage in the basement and a cellar complete this property.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

